

がんばろう日本 東日本大震災復興支援

●第33回たたら祭り

8月7日に川口オートレース場で開催。 今回は1日となりましたが、震災復興支 援として、会場に義援金箱などを設置し、 被災地域のかたがたの出店を迎え、15 万人もの人出でにぎわいました。











PUBLICITY



●川口市平和展

8月13日から16日まで、「新しい時代へ伝 える戦争の記憶」と題し、中央図書館・メ ディアセブンで行われ、決して忘れてはな らない戦争の悲惨さ、平和の尊さを伝え る展示などに、多くの市民が訪れました。

●川口市少年少女消防体験教室

7月28日、消防本部で行われました。小学5.6 年生36人が参加し、応急手当やはしご車への 搭乗などを体験。救助訓練では救助隊の指導 のもと、汗を流しながら懸命にロープを渡って いました。



夏休みサイエンスセミナー 「平成23年度 ロボット大会」

8月20日に科学館で開催。昨年と今年に同館 のロボット製作講座で製作したロボットを受講 生が持ちより、3分間でどれだけ多くのペットボ トルをうまく運べるかを競い合いました。

川口国際文化交流フェスティバル2011

7月23・24日、リリアなどで開催され、震災後来日を控える 海外演奏家が多い中、ドイツから「音楽で日本を応援した い」と指揮者のマイヤー氏をはじめ5名の演奏家が来日。 みこしなど日本の文化に触れ、交流を深めました。

